

**A N F R A G E** von Erich Vontobel (EDU, Bubikon), Ruedi Menzi (SVP, Rüti) und Jean-Philippe Pinto (CVP, Volketswil)

betreffend Medizinische Kontrollfahrten mit dem Fahrzeug für Senioren

---

Senioren aus dem ganzen Kanton Zürich müssen eine allfällige medizinische Kontrollfahrt im Strassenverkehrsamt Zürich oder Winterthur absolvieren. Viele Senioren fahren aber nur noch in ihrer gewohnten Umgebung, benötigen das Fahrzeug für Besorgungen des Alltags wie zum Beispiel einen Arztbesuch und meiden die Stadt schon seit vielen Jahren.

Früher hiess es, die Kontrollprüfung solle in gewohnter Umgebung stattfinden.

Dazu bitten wir den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Was ist der Grund, weshalb die Kontrollfahrten nicht in der den Senioren vertrauten Umgebung wie zum Beispiel Hinwil und Regensdorf stattfinden können, zumal es zumindest in Hinwil entsprechend ausgebildete Experten hat?
2. Was gedenkt der Regierungsrat zu tun, um den Senioren in dieser Sache entgegen zu kommen?

Erich Vontobel  
Ruedi Menzi  
Jean-Philippe Pinto